Témoignage de Pierre Rochette

Il y a trois ans, je faisais connaissance avec L'ATBQ lors d'une session de formation à St-Nicolas. Depuis je m'efforce de suivre les sessions de formation aussi souvent que possible.

Pourquoi? J'ai réalisé combien ces rencontres ont contribué à mon perfectionnement dans l'art de tourner le bois. Les tourneurs expérimentés qui y participent nous donnent des conseils et nous aident à trouver des solutions à nos problèmes de tournage.

J'ai fait la connaissance de tourneurs qui sont devenus des amis. Bravo aussi à notre président et aussi au conseil d'administration.

Longue vie au groupe

Pierre Rochette, Québec